

Séjour au Chalet Béchard – Premiers jours pleins de sourires !

Lundi 7 juillet : Le voyage jusqu'au chalet s'est parfaitement déroulé. Les enfants ont commencé à faire connaissance et à tisser leurs premières affinités autour de petits jeux et de discussions. Certains en ont profité pour se reposer après cette longue journée.

À leur arrivée au Chalet Béchard, ils ont été accueillis chaleureusement avec différents sirops, l'occasion parfaite pour se dégourdir les jambes et prendre leurs marques. L'installation dans les chambres et la visite du chalet se sont faites en douceur et dans une ambiance pleine de bonne humeur. Tout le monde s'est réuni autour de la table pour savourer les délicieux plats concoctés par nos cuisiniers :

Menu du soir : Soupe de potiron, ravioles ricotta-épinards, et en dessert, un Délice des Alpes !

En veillée, nous avons proposé des jeux de connaissance pour favoriser les liens et la complicité au sein des groupes avant cette toute première nuit en altitude.

Mardi 8 juillet : C'est le grand départ des vacances qui s'annonce sous un soleil radieux ! Après une nuit reposante, les enfants ont pris un bon petit déjeuner pour bien commencer la journée. Ils ont ensuite organisé leurs affaires pendant le temps des inventaires et ont aménagé leurs chambres. Pendant ce temps, certains ont profité de jeux de société ou ont pris le temps d'écrire une petite lettre à la maison.

Menu du midi : Carottes râpées et betteraves, Fish and Chips, fruits et fromages.

Activités de l'après-midi et veillées :

- **Les Gribouilles (5–6 ans)** ont fait connaissance à travers des jeux et ont rencontré un magicien des couleurs mystérieux. Tout au long du séjour, ils l'aideront dans sa quête magique.
- **Les Tongs (7–12 ans)** ont passé l'après-midi au bord du lac. Ils ont fait la connaissance de « Pépère » et « Mémère », un vieux monsieur retraité venu passer des vacances au chalet. Les enfants l'ont guidé dans la découverte des lieux et lui ont expliqué les règles de vie du Chalet Béchard.
- **Les Pions (11–13 ans)** ont profité du soleil pour une belle balade le long du Giffre, rivière de Haute-Savoie toute proche. En soirée, ils ont exprimé les règles de vie à travers de petites saynètes. Ils commencent à se préparer pour le grand départ en camping prévu mercredi 6 août. On vous racontera tout cela dans le prochain article !

Menu du soir : Salade composée, tarte au fromage, et en dessert, un éclair au chocolat.

De belles journées bien remplies attendent les jeunes Choisyens et Choisyennes venu se remplir la tête de bons souvenirs après cette période scolaire. On vous dit à vendredi pour une prochaine livraison de nouvelles qui sera très sûrement chargée d'activités sportives de montagne.

À très vite les parents !

L'équipe de direction du Chalet Béchard